

障害者手帳を持つていなく
ても、区長が認めた要介護
認定者は、所得税と住民税
の障害者控除を受けられる
ことが、日本共産党と各地
域の住民運動で明らかとな
りました。

港区でも実行を迫りまし
た。
た。区は、障害者控除認定に
当たり、「介護認定が一定の
目安になる」、「広報など
で周知する」と答弁。

港区でも実行を迫りまし
ます。

確定申告の締切りと関係
なく、さかのぼって申告で
きます。

お問合せは：党区議団

三五七八一一九四五

要介護者も程度に応じて障害者控除の対象に 申請書の請求をしましょ

医療費の値上げなどしないで」の区民の請願

与党会派（自民・民主・公明・かがやき）が

否決

区内の女性団体から、「医療改悪をしないよう、国に意見書を提出して下さい」と港区議会に請願が出されました。

国会に提出されている医療改悪は、サラリーマンの窓口負担を三割に引き上げることや、七十～七十四歳の窓口負担を二～三倍にも引き上げるもので、お金がなければお医者さんにもかかれなくなります。

医師会や歯科医師会も医療改反対署名に取り組み、区民の切実な願いであるのに、自民党、公明党、民主党などの与党会派は、「党として法案に賛成している

立場上」（自民）、「制度そのもの根幹にかかる」（公明）、との理由で、否決してしまいました。小泉内閣の医療改悪は国民の健康と生命にかかる重大問題です。多くの国民的世論を広め改悪をやめさせましょう。

学校給食の民間委託はするな

教育委員会は、今年度より学校給食の民間委託の検討を始めるとしています。

学校給食を民間委託にすれば「安上がりになる」と思われるがちですが、他区の例では、委託十一年後に二・七八倍になります。学校給食は教育の一環であり、採算性を優先すればすむというものではありません。食の教育的重要性、食に対する安全性が求められているところもあります。

学校給食は直営方式を守るべきです。

学校の図書館に補助員を配置されるチャンスである学校図書館に司書を配置するよう重ねて要求してきました。

その結果、四月から全小・中学図書館に、リーディングアドバイザリースタッフが配置されます。

区議団は、国の蔵書基準をすべての学校で満たすよう質問しました。教育長は「蔵書の充実・拡大になお一層努める」と答えました。



元気に運動会

台場保育園の運動会 土曜開催が実現

いのくま区議は、保護者の願いである運動会の土日開催について、実現を求めてきました。

その結果、区は、この間、土日開催を決めた園があると答えました。

台場保育園も今年から土曜日に運動会が行なわれます。

台場保育園の運動会

土曜開催が実現

いのくま区議は、保護者の願いである運動会の土日開催について、実現を求めてきました。

その結果、区は、この間、土日開催を決めた園があると答えました。

台場保育園も今年から土曜日に運動会が行なわれます。